

# Central-Blatt

für das

# Deutsche Reich.

Herausgegeben  
im

## Reichsamte des Innern.

Zu beziehen durch alle Postanstalten und Buchhandlungen.

XXIX. Jahrgang.

Berlin, Freitag, den 12. April 1901.

N 16.

**Inhalt:** 1. **Konsulat-Wesen:** Ernennung; — Ermächtigung zur Vornahme von Zivilstandsakten; — Exequatur-Ertheilungen . . . . . Seite 99

2. **Post-Wesen:** Status der Deutschen Postenbanken Ende März 1901 . . . . . 100

3. **Post- und Steuer-Wesen:** Ertheilung eines Zulagezeichens für die Herstellung von Vermuttpulver zur Salzenaturierung; — Bestellung eines Stationskontroleurs . . . . . 102

4. **Postgebieten:** Ausweisung von Ausländern aus dem Reichsgebiete . . . . . 102

### I. K o n s u l a t - W e s e n .

Seine Majestät der Kaiser haben im Namen des Reichs den bisherigen Konsul in Kossuff, Lange, zum Konsul in Kusschut zu ernennen geruht.

Dem bei dem Kaiserlichen General-Konsulat in Sofia beschäftigten Vize-Konsul von Jacobs ist auf Grund des §. 1 des Gesetzes vom 4. Mai 1870 in Verbindung mit §. 85 des Gesetzes vom 6. Februar 1875 die Ermächtigung ertheilt worden, in Vertretung des Kaiserlichen General-Konsuls bürgerlich gültige Eheschließungen von Reichsangehörigen und Schutzgenossen, mit Einschluß der unter deutschem Schutze lebenden Schweizer, vorzunehmen und die Geburten, Heirathen und Sterbefälle von solchen zu beurkunden.

Dem Verweiser des Kaiserlichen Konsulats in Guayaquil, Hermann Möller, ist auf Grund des §. 1 des Gesetzes vom 4. Mai 1870 in Verbindung mit §. 85 des Gesetzes vom 6. Februar 1875 für den Amtsbezirk des Konsulats und für die Dauer seiner Geschäftsführung die Ermächtigung ertheilt worden, bürgerlich gültige Eheschließungen von Reichsangehörigen und unter deutschem Schutze lebenden Schweizern vorzunehmen und die Geburten, Heirathen und Sterbefälle von solchen zu beurkunden.

Dem Vize- und Deputy-General-Konsul der Vereinigten Staaten von Amerika George S. Murphy in Frankfurt a. M. ist Namens des Reichs das Exequatur ertheilt worden.

Dem königlich spanischen Honorar-Konsul für die Provinz Schlesien mit dem Amtssitz in Breslau, Theodor Ehrlich, ist Namens des Reichs das Exequatur ertheilt worden.